



...Y EL AMIGO SE FUE

Alberto Cortez fallece a los 79 años, en Madrid, dejando un hueco en la música hispanoamericana.

>VMÁS



CON LA MIRA EN ALTO

Saraperos se toma foto oficial; hoy arranca visitando a Monclova.

extremo

HOY: ☁ 28°C máx. / 13°C mín. MAÑANA: ☁ 27°C máx. / 11°C mín.

INFORMACIÓN CON VALOR

VIERNES 05 DE ABRIL DE 2019 • SALTILLO, COAHUILA. MX

VANGUARDIA[®] MX



VanguardiaMx (844) 256-0929

136 páginas en 7 secciones • #15,411 • Ejemplar: 10.00 pesos

INSUFICIENTE ANTE CRISIS: DIPUTADOS

PAGARÁ CFE 362 MDP POR CARBÓN COAHUILENSE

Ganan licitación Prodemí y la empresa Minera y Acarreos Flores SA de CV; legisladores piden plan para Región Carbonífera

LOS GANONES DEL CARBÓN



EDGAR GONZÁLEZ

La Promotora para el Desarrollo Minero (Prodemí) y la empresa Minera y Acarreos Flores SA de CV se adjudicaron cada una la venta de 165 mil toneladas de carbón a la Comisión Federal de Electricidad (CFE), tras cuatro meses sin actividad económica en la región Carbonífera de Coahuila; por esta venta se recibirán cerca de 362 millones de pesos.

#ENERGÍA

En el caso de Prodemí, cuya propuesta técnica fue descontar el 1 por ciento solamente a CFE, el contrato ganado es por 185 millones 728 mil 950 pesos, en tanto que por la misma cantidad de carbón, CFE pagará menos a la empresa privada porque ofreció un descuento del 6 por ciento y el contrato se emitirá por 176 millones 348 mil 700 pesos.

La Gerencia de Abastecimiento y los ganadores de la licitación para la venta de carbón a CFE para el funcionamiento de las plantas carboeléctricas "José López Portillo" y Carbón II, ubicadas en Nava, se realizará el próximo viernes 12 de abril.

Tanto el diputado federal Lenin Pérez, como el diputado local Marcelo Torres Cofiño, coincidieron en que esta compra no es suficiente para resolver el problema económico de la región Carbonífera y tampoco hay una certidumbre.

"Lo que se dio ahorita no resuelve el problema de la carbonífera es una píldora paliativa, la economía está paralizada desde diciem-

Los dos contratos lanzados por la CFE ya fueron adjudicados:

GANADOR	CANTIDAD	MONTO
Prodemí	165 mil toneladas	185,728,950 pesos
Minera y Acarreos Flores	165 mil toneladas	176,348,700 pesos

Fuente: CFE

bre (2018) y se hizo una licitación y existe mucha información contradictoria", aseveró Pérez.

El legislador federal explicó que como miembro de la Comisión de Energía en la Cámara de Diputados insistirá en que antes de eliminar el carbón para producir energía debe lanzarse un plan de infraestructura y diversificación de la región Carbonífera; además de evitar el coyotaje.

Marcelo Torres Cofiño, presidente de la Junta de Gobierno del Congreso, por su parte dijo que no hay avance en la región Carbonífera y todo es parte de lo que el presidente Andrés Manuel López Obrador tiene ya acostumbrado al pueblo de México: la mentira.

Torres se ha pronunciado en varias ocasiones por contratos multianuales para darle certeza a la Región Carbonífera, y que exista la garantía de compra sin que cada año se tenga que caer en la incertidumbre.

>PRIMER PLANO 2



PLÁCIDO DOMINGO CIBRA A TORREÓN

Regala una noche inolvidable a más de 30 mil coahuilenses que acuden a su presentación en La Laguna.

>PRIMER PLANO 2

EN SECUNDARIA DE ACUÑA

Investigan presunto abuso de maestra contra alumno

JOSUÉ RODRÍGUEZ

ACUÑA, COAH.- La Procuraduría de los Niños Niñas y la Familia (Pronnif) investiga un presunto abuso sexual en contra de un menor, estudiante de la escuela secundaria No. 5 "Carlos Fuentes Macías", por una maestra de la misma institución.

#ABUSO

Edna Marentes, delegada de la Pronnif en la Región Norte, confirmó el caso y dijo que se han tomado medidas precautorias, luego de la denuncia interpuesta el pasado viernes.

La funcionaria dijo que hay pruebas suficientes como fotografías, mensajes y otros elementos

que pudieran probar hasta la posibilidad del contacto íntimo sexual entre la maestra y el menor.

La maestra, la cual se omite el nombre por derecho a la presunción de inocencia, fue retirada del salón de clases, hasta que el procedimiento legal emprendido por la madre del menor termine.

La funcionaria explicó que con los elementos de prueba que presentó la madre son suficiente para que esta procuraduría haga el acompañamiento de la madre ante las instancias legales para presentar la denuncia, sin la necesidad de la presencia del menor, debido a que este, según se dijo, esta resguardado en la ciudad de Del Río, Texas.



UN HOMENAJE AL PERIODISMO TENAZ

>VMÁS



'ATERRIZA' EN MÉXICO CON PODER COAHUILENSE

>ESPECIAL 15



PIDEN 'PERMISO' A CNTE POR REFORMA EDUCATIVA

>RUMBO NACIONAL 10

AHORA, BANCO MUNDIAL BAJA EXPECTATIVA DEL PIB

Organismo recorta de 2 a 1.7% perspectiva de crecimiento por temor a señales contradictorias.

>PRIMER PLANO 2



DOMINGO CAMBIA HORARIO FALTAN 2 DÍAS PARA ADELANTAR EL RELOJ

REGRESA LA GRAN PROMOCIÓN! PARA SUSCRIPTORES

REVISA NUESTROS INTERIORES

Membría 360. VANGUARDIA MX

Dona a Cruz Roja Mexicana

DELEGACIÓN SALTILLO

CON TU APOYO, EN 2018 REALIZAMOS:

12,333 servicios de ambulancia

230,889 servicios médicos y de urgencia gratuitos

Tu donación sí hace la diferencia. La campaña termina el 30 de abril.

www.cruzrojamexicana.org.mx